

Argentina vendió en 1980 el 52% de su cereal a la URSS

BUENOS AIRES, 9 de enero (AFP).—La Unión Soviética compró 52 por ciento de las exportaciones de cereales de Argentina en 1980, desplazando a compradores tradicionales como Italia y Japón, según datos oficiales conocidos hoy aquí.

Argentina vendió al exterior 14.5 millones de toneladas de granos en 1980, pero

el total exportado es inferior en 3 millones de toneladas a las ventas del año anterior, debiéndose esa diferencia a la reducción de envíos de maíz y sorgo.

Las exportaciones argentinas de maíz fueron en 1979 de 5.9 millones de toneladas, mientras que en 1980 alcanzaron a sólo 3.5 millones.

En cuanto al sorgo, se enviaron al exterior en 1980 1.5 millones de toneladas, mientras en 1979 la cifra había trepado hasta los 3.8 millones.

El principal comprador de granos y oleaginosos argentinos en 1980 fue la Unión Soviética que encontró así un paliativo para el bloqueo que le impusieron los países occidentales después de su invasión de Afganistán.

La URSS adquirió en 1980 un total de 7.5 millones de toneladas, correspondiendo 2.3 a trigo pan, 2.9 a maíz, 1.5 a sorgo y el resto a soja y otros oleaginosos.

En 1979 los soviéticos habían adquirido en Argentina 1.8 millones de toneladas, correspondiendo 1.6 a maíz.

Otros compradores tradicionales de Argentina, como Brasil y Holanda, mantuvieron en 1980 sin mayores variantes sus adquisiciones de granos.

Brasil compró en 1980 1.2 millones de toneladas, frente a las 1.6 de 1979, y Holanda se mantuvo en el nivel de compra del año anterior, con 1.5 millones.

La baja mayor se experimentó respecto de otros clientes tradicionales como Italia y España.

Italia compró en 1979 2.2 millones de toneladas de granos, que se redujeron en 1980 a 968 mil.

España registró una disminución aún más acusada, ya que compró en 1979 2.2 millones de toneladas, reduciéndolas en el último ejercicio a 386 mil.

Otro caso singular es el de Japón, que en 1979 adquirió 2.4 millones de toneladas, de las cuales 2.3 correspondieron a sorgo y que, en 1980, limitó sus requerimientos a 38 mil toneladas.

China, incrementó en 1980 sus compras a la Argentina, llevándolas de 664 mil toneladas en 1979 a un millón en el ejercicio último.

UNO | MAS | UNO

Agenda económica

DESPLAZA URSS A ITALIA Y JAPON DE MERCADO DE GRANOS

BUENOS AIRES, 9 de enero (AFP).— La Unión Soviética compró 52 por ciento de las exportaciones de cereales de Argentina en 1980, desplazando a compradores tradicionales como Italia y Japón, según datos oficiales conocidos hoy aquí. Argentina vendió al exterior 14.5 millones de toneladas de granos en 1980, pero el total exportado es inferior en 3 millones de toneladas a las ventas del año anterior, debiéndose esa diferencia a la reducción de envíos de maíz y sorgo.

Las exportaciones argentinas de maíz fueron en 1979 de 5.9 millones de toneladas, mientras que en 1980 alcanzaron a sólo 3.5 millones.

En cuanto al sorgo, se enviaron al exterior en 1980 1.5 millones de toneladas, mientras en 1979 la cifra había trepado hasta los 3.8 millones.